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>  DONNEZ-NOUS VOTRE OPINION SUR LA PRODUCTIVITÉ 
 D’après vous, augmenter la productivité betteravière au sein de votre  
exploitation est un objectif atteignable (une seule case à cocher) 

>  PARTAGEZ VOTRE EXPÉRIENCE SUR LA PRODUCTIVITÉ
Sur quels leviers avez-vous agi pour améliorer la productivité de votre culture de betterave :

>  Améliorer la qualité de semis

Dans nos terres de limon, l’objectif est de doubler le débit de chantier en passant d’un semis de 6 
rangs à 12 rangs. En effet, il est important de semer en terre fraîche, donc rapidement après une 
pluie, pour avoir une levée rapide et homogène. Et cela, sans pluie pendant 6 ou 7 jours après le 
semis, pour éviter la battance de la terre.
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> Réduire les intrants

Projet de désherbinage pour réduction des phytos et réchauffer les sols. Production de cette culture sur 
terres neuves.

> Optimiser les chantiers de récolte

Achat d’une arracheuse automotrice Matrot car pas de prestataire dans mon secteur.  
De plus, arrachage de 10 ha chez un voisin pour une meilleure rentabilité de l’investissement.  
L’annuité d’emprunt est compensée par le fait d’arracher par mes propres moyens et de faire la 
prestation chez mon voisin. De plus, prévision sur la saison 2016 d’arracher 10 ha supplémentaires 
pour un autre exploitant.

> Autres

Chargement avec ma pelle et transport des betteraves avec mon ensemble routier (matériels déjà 
présents sur mon exploitation), de ma production et de celle de mon voisin. En contrepartie, la su-
crerie indemnise le chargement et le transport.

> DONNEZ-NOUS VOTRE VISION SUR L’AVENIR DE LA BETTERAVE
Êtes-vous confiant dans l’avenir de la betterave après 2017, en France et plus  
particulièrement sur votre exploitation ?

Oui, je suis confiant dans l’avenir de la betterave car c’est une production que la France maîtrise 
parfaitement. Chaque intervenant (semenciers, producteurs, sucreries...) fera le nécessaire pour 
pérenniser cette production.
Pour le cas de mon exploitation, c’est une nouvelle production que je souhaite vraiment faire perdu-
rer et améliorer mes résultats technico-économiques. 
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